

Saint-Loup-sur-Semouse

Les vœux à la maison de retraite

Thierry Bordot, maire, accompagné d'adjoints, s'est rendu à la maison de retraite de Saint-Loup, à la rencontre des résidents et du personnel à l'occasion de cette nouvelle année. Pascal Mathis, le nouveau directeur du centre hospitalier intercommunal de la Haute-Saône, les Maspas et l'Ehpad Gribouillard ainsi que Sophie Hagmann, cadre supérieur du pôle, étaient également présents. Précisons que l'animatrice Françoise Boillon quitte ses fonctions

au sein de la Maspas de Saint-Loup en raison d'une formation professionnelle et est remplacée par Pascale Beaudouin, qui connaît fort bien l'établissement pour y avoir occupé d'autres fonctions pendant de nombreuses années.

Le directeur s'est rendu pour la première fois à la Maspas de Saint-Loup, une structure qui fonctionne bien, souligne-t-il. Des travaux sont réalisés fréquemment : rafraîchissement des chambres, changement du

meublé par exemple. « Je félicite le professionnalisme du personnel, soucieux du bien-être des résidents, notamment lors de prise de congé, toujours prêt à trouver des solutions. »

Avant de trinquer à la nouvelle année, bulles et galettes offertes par la municipalité et de se souhaiter le meilleur, la chanteuse Alexandra Caselli a offert un spectacle de qualité, les refrains étant repris par les résidents, les grandes chansons françaises étaient à l'honneur (Piaf,...).



■ Thierry Bordot, maire, accompagné d'adjoints, s'est rendu à la maison de retraite de Saint-Loup, à la rencontre des résidents et du personnel à l'occasion de cette nouvelle année.